

Un congrès international de médecine légale siège à La Havane



La Havane, 25 oct. (RHC).- Un congrès international de médecine légale siège à La Havane depuis ce mercredi.

Duarte Nuno Vieira, président du Réseau ibéro-américain de médecine légale, a donné le départ du programme scientifique par une conférence magistrale intitulée «La médecine légale, la recherche et la documentation de la torture et les mauvais traitements»

Dans des déclarations exclusives au service français de Radio Havane Cuba, Duarte Nuno Vieira a précisé qu'il était également venu remettre un Prix aux cadres professionnels cubains pour leur coopération et leur contribution à la formation de spécialistes dans d'autres pays du monde.

Le comité organisateur de la rencontre s'est fixé pour but d'encourager une réflexion profonde sur toute une diversité de questions liés à cette discipline scientifique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/174856-un-congres-international-de-medecine-legale-siege-a-la-havane>



Radio Habana Cuba